

Rückblick

auf die Veranstaltung Kaffeetrinken im Bauernhof-Café Hacienda in Almdorf am 13. April 2024



Pünktlich, zu den vereinbarten Abholzeiten, erschien der Bus des Reisedienstes Breiholz aus Lehe, an den Abholorten in St. Peter, Garding und Tönning, um die angemeldeten Mitglieder und Gäste aufzunehmen.

Für diese Veranstaltung hatten sich, von z.Z. noch 58 Mitgliedern, insgesamt leider nur 24 Personen gemeldet - 17 Zusagen (inkl. zweier Gäste) und 7 Absagen – so blieb es bis zum Schluss spannend, ob wir die benötigte Anzahl von kalkulierten mindestens 20 Teilnehmern, vielleicht durch Spätmeldungen noch erreichen würden – es blieb bei dem Wunsch. Für unsere Eiderstedter Senioren Union wurde es so wieder einmal ein ungewolltes Zuschussgeschäft.

Es wurde eine unterhaltsame Veranstaltung mit vielen Gesprächen in bester Stimmung, während der Fahrten, beim Kaffeetrinken in der Hacienda (mit enorm großen Tortenstücken - s.u.) und dem anschließenden Spaziergang durch das Parkgelände. Allerdings stellten wir alle bald fest, dass das Gelände nicht barrierefrei war und nicht nur unseren Mitgliedern, die einen Rollator genutzt haben, einige Laufschwierigkeiten bescherten - trotz allem hatten alle Spaß.

Während der Rückfahrt wurde die geplante Veranstaltung am 10. Mai 2024 angesprochen und es konnten bereits 14 Anmeldungen notiert werden - vielen Dank nochmal hierfür.



Ich bedanke mich bei Frauke Schlesener für die zur Verfügung gestellten Fotos.

P.T.